
平成１７年田村市議会６月定例会一般質問 

６月１５日（水） 
午前 
通告順位 質 問 者 質 問 事 項 

１ バランスシート開示のプロセスと開示後の市民への伝達

方法は。 

９ 7 番 佐藤 喬議員 

２ 行財政改革について 

１ 高等教育の振興について １０ 29 番 猪瀬 明議員 

２ 小中学校の学力の現状について 

１１ 33 番 小林寅賢議員 １ まちづくり推進の６つの柱について 

 

 

 

午後 

通告順位 質 問 者 質 問 事 項 

１ 田村市内の県道改良整備について 

２ ＪＲ磐城常葉駅有効利用について 

１２ 46 番 早川栄二議員 

３ 田村市立小中学校の統廃合について 

１ 少子化対策について １３ 17 番 秋元正登議員 

２ 住友大阪セメント引込線撤去について 

１ 浄化槽維持管理業務停止の対策について 

２ 個人情報の安全対策について 

１４ 49 番 村越崇行議員 

３ 小中学校の適正規模化と学区の再編成について 

１ 新生田村市のコンセプトを問う。 

２ 少子化対策について 

１５ 60 番 大和田一夫議員 

３ 公立病院建設は。 

１ 市運営について 

２ 教育現場について 

１６ 54 番 半谷理孝議員 

３ 住民の素朴な疑問について 

  


